



## Editorial



"ESPAÑA, PAÍS DE ENVIDOSOS"  
OCHO MILLONES DE RESULTADOS  
EN GOOGLE

PUBLICIDAD



**COSTA TROPICAL**  
ASOCIACIÓN DE HOTELEROS

## Otras Noticias en titulares

- Cartas al director - 14/09/2011 -**  
Se acabó el buen rollito
- Almuñécar - 13/09/2011 - DC/Almuñécar**  
La elección de los representantes en la Mancomunidad rompe la "serenidad" en el segundo Pleno ordinario de la Legislatura.
- Actualidad - 13/09/2011 - Redacción**  
La presidencia de la Mancomunidad de Municipios de la Costa Tropical más cerca del PSOE tras firmar un pacto de gobierno con Convergencia Andaluza.
- Almuñécar - 13/09/2011 - DC/Almuñécar**  
El próximo sábado el Flamenco envolverá las murallas del Castillo de la Herradura
- Almuñécar - 13/09/2011 - Redacción**  
Cinco ciclistas del club sexitano participan en churriana en la copa diputación
- Motril - 13/09/2011 - Redacción**  
El Ayuntamiento de Motril colabora con la I Jornada Internacional de Limpieza de Playas 2011
- Motril - 13/09/2011 - Redacción**  
Igualdad imparte un nuevo curso de "Iniciación a la Fotografía Digital" en colaboración con AFOCOST
- Motril - 13/09/2011 - Redacción**  
Variedad de actividades para grandes y pequeños en la nueva programación de Relaciones con los Ciudadanos



13/09/2011  
Redacción

### El Festival Internacional de Jóvenes Realizadores de Granada ha presentado en rueda de prensa la imagen y un avance de los contenidos de su edición número 18

En la mañana del martes 13 de septiembre se ha presentado en rueda de prensa la 18 edición del Festival Internacional de Jóvenes Realizadores de Granada (FIJR). La presentación, que ha tenido lugar en el Salón de Comisiones del Ayuntamiento de Granada, ha corrido a cargo de D. Juan Francisco Gutiérrez, Concejal Delegado de Juventud del Ayto. de Granada; D. José Antonio González Alcalá, Diputado Delegado de Cultura de la Diputación Provincial de Granada, D. Guillermo Quero, el coordinador provincial del Instituto Andaluz de la Juventud en Granada; y del propio director del Festival Internacional de Jóvenes Realizadores de Granada, D. Emilio Egea.

En esta rueda de prensa se ha presentado la imagen del cartel del FIRJ 2011 (que llevan en adjunto) y se ha adelantado un avance de algunos de los contenidos que el Festival tendrá en esta edición de 2011.

Este año el Festival Internacional de Jóvenes Realizadores llega a su edición número 18 con el deseo de crecer aún más en el año en el que cumple su mayoría de edad, ofreciendo importantes novedades respecto de anteriores ediciones, que se irán desvelando poco a poco.

#### Avance de contenidos del FIJR 2011

El FIJR es una actividad organizada desde la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Granada, y que sigue respaldada por la Concejalía de Cultura, Diputación de Granada e Instituto Andaluz de la Juventud.

El decano de los festivales de cine de la ciudad de Granada será una vez más el escaparate para las producciones más frescas e innovadoras del panorama del cortometraje internacional y nacional.

Más de 3.000 trabajos procedentes de los cinco continentes han sido visionados para cerrar la selección final que llegará a nuestras pantallas. Si bien es Europa el continente más representado, países como Burundi, Chad, Angola, Laos, Jordania, Singapur, Honduras, Islas Caimán, Antillas Neerlandesas o Australia forman parte de los más de 50 países que han enviado sus trabajos para participar en nuestras competiciones.

El resultado, una selección de 170 cortometrajes de muy diferentes naturalezas, que cubren el mayor abanico posible de técnicas, formatos y propuestas cinematográficas, desde grandes producciones seleccionadas para los Oscar hasta arriesgados trabajos de bajo presupuesto, pasando por cortometrajes estereoscópicos.

En definitiva, un crisol de interesantes propuestas que solo se podrán ver en nuestra ciudad durante la semana del festival.

#### LA PROGRAMACIÓN

##### Competición Oficial

La espina dorsal del Festival continúa siendo su competición internacional, repartida en la categorías de Ficción, Animación y la categoría Sin Fin, homenaje al cineasta granadino José Val del Omar, y que aúna trabajos de corte experimental y documental. La competición se completa con el Certamen Nacional, Certamen Andaluz y Certamen Granadino, todos compitiendo por unos premios que irán de los 7.000 a los 1.000 € en metálico, más la distinción correspondiente.

## Foto Ciudadana



Por quitar tanto aparcamiento hay que aparcarse así

[Envíanos tus fotos](#) >

### Sesiones no competitivas

La selección de trabajos se completa con ciclos y sesiones no competitivas. Entre otras cabe destacar la recuperación de "La noche más Freak", una selección de los cortometrajes más disparatados e irreverentes del panorama internacional. También podremos verlos por primera vez una selección de cortometrajes estereoscópicos, realizados y exhibidos en 3D. Otra novedad en las sesiones paralelas es "Cinco cortos con sentido", una selección de cortometrajes que combinan sonido audio-descripto para invidentes y subtítulos especiales para sordos.

### Actividades paralelas

Dentro de las actividades paralelas del festival la gran novedad es "La pista sonora FIJR", una carpa que servirá de punto de encuentro entre público y participantes en la que habrá actuaciones diarias en directo de grupos locales y foráneos, proyecciones especiales, charlas, conferencias y mesas redondas en torno al cine y la música.

Otra de las novedades es la puesta en marcha de "Los ciclos formativos FIJR", cursos y talleres dirigidos a profesionales y a público en general que se iniciarán la semana del festival y tendrán presencia durante todo el año. Esta actividad se realiza en colaboración con la Facultad de Comunicación Audiovisual de la Universidad de Granada.

Para la jornada inaugural el festival quiere ofrecer dos bocados especiales. Por un lado una sesión con los cortometrajes ganadores y finalistas de los Oscar, así como los cortometrajes favoritos del público en los importantes festivales de Clermont Ferrant y Annecy. Por otro lado, y como colofón de la jornada inaugural, la música electrónica y el audiovisual más contemporáneo se añan en la presentación del grupo "Los Pilotos", nueva experiencia multidisciplinar de componentes del grupo "Los Planetas".

### Apoyo institucional y palabras de los representantes de las distintas instituciones involucradas

La rueda de prensa de presentación ha comenzado con la intervención de D. José Antonio González Alcalá, Diputado Delegado de Cultura de la Diputación Provincial de Granada, quien ha señalado que "a pesar de la antigüedad del Festival -que se remonta a hace más de 18 años, pues comenzó su andadura antes de estar registrado como tal- es un festival joven, porque está ideado para gente joven que se inicia en el arte del cine". D. José Antonio explica el apoyo de Diputación mediante las siguientes palabras: "Entendemos que el Festival es un espacio de encuentro, especialmente de la juventud de Granada, que está de repleta de universitarios no sólo de la capital, sino de toda la provincia y del resto de España. La Diputación de Granada ha de servir de enlace para llevar todos estos cortos a estos jóvenes de la provincia mediante diferentes programas, como por ejemplo el "Cineescuela": los principales cortometrajes, los más destacados, son llevados a todos los pueblos de la provincia. Aparte de nuestra aportación económica, queremos destacar la aportación de Diputación mediante una gran cantidad de actividades preparadas desde nuestros servicios técnicos que complementan el programa del Festival".

D. Guillermo Quero, el coordinador provincial del Instituto Andaluz de la Juventud en Granada, ha resaltado en su intervención el apoyo que la Junta de Andalucía, mediante distintos departamentos, ha prestado al Festival desde el año 1997: "El IAJ sigue apoyando al FIJR por dos motivos fundamentales: por un lado apoyamos a los creadores de cortos jóvenes y, por otro, tenemos como objetivo fundamental el facilitar el acceso a la cultura de los jóvenes granadinos". D. Guillermo también ha destacado la labor y el esfuerzo de Emilio Egea, director del Festival, y de la oficina técnica, "por su trabajo cuanto menos imaginativo para poder sacar adelante este festival con la misma calidad año tras año".

A continuación, D. Emilio Egea, director del Festival Internacional de Jóvenes Realizadores de Granada, ha señalado que "a grandes rasgos el Festival va a potenciar más, si cabe, la presencia del cortometraje, lo que se refleja en los 170 trabajos que vamos a poder ver entre las secciones competitivas y no competitivas del Festival". Como ha explicado Egea, "la espina dorsal del Festival sigue siendo su competición internacional en tres categorías: ficción, animación, y este año, como novedad, la categoría "Sin Fin", que aúna trabajos experimentales y documentales que optan al premio Val del Omar".

Egea también ha destacado también la recuperación de "La noche más Freak", una selección de los cortometrajes más disparatados e irreverentes del panorama internacional y la novedosa "Cinco cortos con sentido", una selección de cortometrajes que combinan sonido audio-descripto para invidentes y subtítulos especiales para sordos.

Especial atención se ha prestado también a los novedosos "ciclos formativos FIJR", cursos y talleres dirigidos a profesionales y a público en general que se iniciarán la semana del festival y tendrán presencia durante todo el año. Esta actividad se realiza en colaboración con la Facultad de Comunicación Audiovisual de la Universidad de Granada.

Por último, D. Juan Francisco Gutiérrez, Concejal Delegado de Juventud del Ayto. de Granada, ha señalado la gran importancia de este festival de carácter internacional, definiéndolo como "uno de los Festivales más importantes que tiene España en cuanto a cortometraje" y la necesidad de que Granada apueste por él "ya que es un escaparate para la ciudad, y atrae a mucho público de fuera". El Concejal también ha resaltado el gran nivel del Festival, tanto en participación -este año se han presentado más de 3.000 trabajos de una calidad muy alta- como de afluencia de público, llegando en la pasada edición a unos 10.000 visitantes.

## Agenda Cultural



## Hemeroteca



Mes: Septiembre		Hoy		Año: 2011		
L	M	X	J	V	S	D
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		

Búscanos en Facebook

facebook



infocostatropical.com

Me gusta

A 400 personas les gusta infocostatropical.com.



Carmen



Antonio



Miguel



Antonio



Enrique



Manuel



Ruben



Jesus

Plug-in social de Facebook